

Der KDFB Schmatzhausen freut, sich in diesem Jahr wieder das jährliche Weißwurstfrühstück für die Bevölkerung im Brücklmeier - Stadl abhalten zu können. In diesem Jahr ist die Kirche bereits um 8:30 Uhr und im Anschluss sind die Würste auch schon zum Verzehr bereit. Wer lieber später essen möchte, hat die Möglichkeit sich im Laufe des Vormittags einfach dazuzugesellen. Es treten um ca. 11:00 Uhr die PinkTwists mit ihrem aktuellen Programm auf. Für Kinderbetreuung ist gesorgt. Die Vorstandschaft freut sich über Kuchenspenden.